

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
262冊(225人) 9/9 現在
文責 校長 宮脇 真一

3日(土)は、早朝から美化作業に御協力いただきありがとうございました。小雨の中の作業でご苦労をおかけしましたが、おかげで運動場がとても使いやすくなりました。同じ日に幼稚園の運動会があったり、作業の後、出勤の予定があったりする方もいらっしゃるのと、御協力に心から感謝申し上げます。



続々と提出
(令和4年9月7日撮影)

～命を大切に～ 悲しい事案に学ぶ

他県で登園中のバスで幼児が亡くなるという痛ましい事故があったことは、報道でお聞きになったことと思います。亡くなったお子さん、御家族には心からのお悔やみを申し上げます。本校では、児童の登校時の安全確保について、保護者・地域の皆さんの御協力をいただいているところです。そして、児童の登校確認については、毎日次の対応を実行しています。

- ・各担任は、8時20分の健康観察時に健康状況を確認。不在者がある場合は、その時点までの連絡アプリの情報を確認し、未確認の児童を把握する。
- ・同時に、教頭及び主幹教諭、養護教諭は、連絡アプリ及び電話での連絡を確認し、連絡なしでの欠席者がいないか、状況を把握する。
- ・1時間目終了時点(あるいはそれ以前)で、アプリ及び電話連絡を確認し、所在が確認できない児童は保護者に電話連絡を入れる。(場合によっては家庭まで足を運ぶ。)

朝の時間帯に、学校からの着信がある場合は、児童の登校が確認できない時です。保護者の皆さんには、欠席や遅刻の場合、アプリを使って確実に連絡をいただくとともに、もし、学校からの着信があった場合は、命を守るための連絡と受け止めていただき速やかに返信をお願いします。

～先輩に学ぶ～ 児童も先生も…

<児童編>



夏休み明けから、6年生が運動場の環境整備(主に除草作業)に取り組んでいます。卒業まであと半年あまり。後輩たちにどんな姿を見せてくれるのでしょうか。そして、後輩たちは、その姿に何を学ぶのでしょうか。

<職員編>



8月から9月初めの校内研修は本校の財産である「生活数理」について、美咲野小の田中香織先生(左)と本校の緒方奈々先生に、講話をいただきました。二人とも研究開発に実際に携わってこられた「先輩」。「子どもたちがいかに『自分ごと』として学びに参加する状況をつくるか」との言葉を受け、今後の授業での実現を目指します。